



¿POR QUE ENVEJECER?

por Josephine Lowman

Podemos alegrar a nuestras hijitas no estando regañándoles constantemente.

Ayer por la mañana caminaba por la calle. Hacía un día precioso. Una anciana se apoyaba en una baranda de hierro frente a su casa.

En ese momento llegó el cartero y le dió alegremente los "buenos días" al saludarla. "Como se siente Ud. ¿Está disfrutando el sol?" "No," contestó ella. Y miró hacia el interior de la casa. Estoy aquí solamente para salir de casa. Todos me mortifican."

Es cierto. ¡Cuántas veces las personas gozan en mortificarse unas a otras. A veces lo hacen involuntariamente. Hay cosas que no se pueden evitar pero el molestarse unos a otros, sí. Creyendo en muchas ocasiones que es por ayudarse unos a otros se critican constantemente el marido y la mujer o reprenden por costumbre a los hijos.

Por supuesto, las criaturas deben educarse; de lo contrario es malo para los hijos y para los padres. Cuántas veces un matrimonio que pasa días y semanas junto, no se da cuenta de la felicidad que supone ver deslizarse los días sin que nada venga a interrumpir esa tranquila felicidad.

¡Cuántas cosas echa a perder alguien que cree estar en lo cierto, defendiendo sus derechos. Los hijos aprenden mejor con ejemplos, que castigándoles o llenándoles de improperios, que aprenden y luego repiten a la primera oportunidad que se les presenta cuan-

do todavía ni saben su significado. Cansa el recordar tantos ejemplos como existen de pobres y deficientes educaciones por parte de padres que no estaban preparados moral ni educacionalmente para serlo.

¿Por qué no podemos disfrutar en cuanto esté a nuestro alcance y hacernos la vida alegre el corto tiempo que todos pasamos en la tierra? Por qué no queremos comprender que lo importante es sacar la mayor felicidad posible, un día tras otro y dársela también a los que tenemos cerca hasta donde nos sea posible?

Insistimos en que las personas que tienen un sentido trágico de la vida no solo se hacen infelices a ellos mismos sino a las que los rodean y que al niño que desde pequeño se le vislumbra en su carácter ese pesimismo, inconformidad y rebelión constante, se debe combatir a tiempo antes de que esté el carácter formado. En vez de ayudarlo a vencer todos los obstáculos para que le parezca menos complicado, creamos montañas en cada problema, entorpeciendo más lo que tal vez de hacerlo de otra manera no tiene la importancia que con esa actitud parece.

¡CALLOS A LA MADRILENA!

Exquisito plato típico español.

Esta es la especialidad que junto con la

PAELLA VALENCIANA

podrá degustar en

MADRID

(Restaurante)

A. Mabini 29

Tel. 3-23-97